

令和6年6月14日

P T A 会員各位

我孫子第四小学校 P T A

会長 中本 恭豪

運営委員会だより

いよいよ夏休みが近づいてきました。会員の皆さんにはご清祥のことと存じ上げます。

6月4日（火）第1回運営委員会が開催されましたので、ご報告します。

1. 会長挨拶

令和6年度のP T A会長を務めさせていただく事となりました中本です。P T A執行部としては2年目になりますが、まだまだ学ばせていただく場面が多く、皆さんのお力無くしては心が折れてしまいますので何卒よろしくお願ひします。執行部や委員の皆さん、P T A会員の皆さんとともに、極力無理がなく、皆さんの得意分野を活かせるような雰囲気活動に取り組んで参りたいと思います。

先日の運動会、今年は3学年ごとの入れ替え制となり、生徒同士の校庭での盛り上がりもより賑やかになったものと感じています。生徒同士の交流が盛んに行われたり、相手の気持ちを思いやり、共に祝福し合う素敵な運動会だったと感じています。またトラブルも少なく無事に終わることができ、先生方、保護者の皆さんの事前の準備、ご理解と行動力が結果につながったと思っています。誠にありがとうございました。

今後も日々の学校生活において、生徒が安心安全に素敵な思い出をたくさん残していくためには、先生方と保護者の方、地域の皆様が少しずつ力を合わせていくことがとても大切だと考えています。色々なメディアやSNSで情報が飛び交う中、子どもたちが心から安心、信頼できる地元を、皆さんのお力を少しずつお借りしてP T A活動を進めて参りたいと考えています。

保護者の皆さんにおかれましても、共に我が子、地域の子どもたちの誇れるような我孫子をめざし、引き続きP T A活動にご理解とご協力をよろしくお願ひします。

2. 校長先生挨拶

校長の佐藤です。運動会の際には、P T Aの皆様のお手伝いがあったおかげで、子どもたちが力一杯表現での演技や徒競走で頑張ることができました。また、スムーズに会の進行ができました。ご協力ありがとうございました。

今年度も4月には学習参観と保護者会、5月には引き渡し訓練と運動会、6月には学習参観と保護者の方々に学校教育活動を参観していただく機会があります。運動会もそうでしたが授業参観も人数制限無しで行っていきます。

また、今年度もクラブ活動や授業に地域の方をお招きし、地域の教育力も大いに活用していきます。

今後の予定として、6月には3年生4年生の社会科見学と5年生の校外学習などを予定しています。今週から4年生の部活動体験も始まっています。部活動を通して、音楽や運動を楽しんでほしいと思っています。

今年度も本校の子どもたちのために、お力添えをどうぞよろしくお願ひします。

3. 教頭先生から

教頭の金子です。昨年度に引き続きよろしくお願ひします。私からは、運動会と水泳学習についてお知らせいたします。

始めに、運動会についてです。5月25日（土）に実施しました。今年度は『観覧優先エリア』を設け、エリアのみ入れ替えて参観いただきました。執行部の皆様には運営全般を、学年学級委員の皆様には運動会の決勝審判のお手伝いをしていただき、運営がスムーズにきました。ご協力ありがとうございました。保護者の皆様方にはマナーを守った参観にご協力いただき感謝いたします。本校ではコロナ以前から慣例的な行事の見直しや精選を行っており、今回の運動会も安心安全面、運営面、会場の規模、働き方改革など多くの側面から検討し、実

施しました。今後実施予定の学校行事についても、すべてをコロナ前の形と同様に実施するのではなく、検討を重ねながら実施してまいります。ご理解とご協力の程、よろしくお願い致します。

また、本年度も市の民間委託事業により、セントラルウェルネスクラブ我孫子店のプールを使用して、水泳学習を実施します。そのため、実施時期は9月と10月上旬予定です。ご承知おきください。

一年間よろしくお願い致します。

4. 教務主任から

昨年度に引き続き、教務主任の吉田です。今後、教育課程を進める上で、PTAの皆様にもご協力をいただくことが多くなると思います。どうぞよろしくお願い致します。先日の運動会でも、PTAの皆様の観覧席での誘導や決勝審判での動き、本当に迅速で、ありがたいものでした。

さて、私からは、今年度の年間行事予定について説明いたします。年間の行事予定は全校保護者会でお伝えした通りです。本校ホームページにも掲載していますので、ご参照ください。

本年度からスタートしたロング昼休みですが、大きな混乱もなく実施しています。子どもたちからも好意的な意見が多いです。ご自宅でどのように話していますか。今後も継続して実施していきます。

また、校外学習の日程と行き先が決まりました。1年生が11月13日(水)東武動物公園、2年生は11月28日(木)アンデルセン公園、3年生は10月3日(木)房総のむら。3年生は社会科見学で年間を通して市役所、鳥の博物館、アビスタ、消防署にも行きます。4年生は11月14日(木)に佐原方面に行きます。5年生は6月26日(水)に木更津にあるかずさDNA研究所、9月25日(水)26日(木)に林間学校、6年生は7月11日(木)に国会議事堂、11月5日(火)6日(水)に修学旅行に行きます。

5. 各委員会から

各委員会からの活動報告(4~5月)

委員会	日	活動内容
6年	4/19	第1回学年学級委員会 引き継ぎ 係決め(長・副・会計・謝辞・お花・プレゼント) 学年主任の田村先生、教頭先生にご挨拶
	4/20	「卒業に向けてのお知らせ」の手紙作成開始 電話や対面、ノートにて学年主任の先生と打ち合わせ・以後決定まで3週間
	5/14	決定稿「卒業に向けてのお知らせ」の印刷・配付
	5/17	記念品アンケート集計、結果を全員に報告
	5/25	運動会手伝い(決勝審判)
5年	4/19	第1回学年学級委員会 学年分担決定
	5/25	運動会手伝い(決勝審判)
4年	4/19	第1回学年学級委員会 長・副委員決め LINEグループ作成、前年度委員より引き継ぎ
	5/25	運動会手伝い(決勝審判)
3年	4/19	第1回学年学級委員会 長・副委員決め LINEグループ作成、前年度委員より引き継ぎ
	5/10	年間活動計画表の作成及び提出
	5/25	運動会手伝い(決勝審判)
2年	4/19	第1回学年学級委員会 役員決め、LINEグループ作成
	5/25	運動会手伝い(決勝審判)
1年	4/19	第1回学年学級委員会 役員決め、年間計画表作成 LINEグループ作成
	5/2	学年主任の先生へご挨拶
	5/25	運動会手伝い(決勝審判)

委員会	日	活動内容
広報	4/19	第1回委員会 委員長、副委員長選出
ベルマーク	4/19	第1回委員会 ・委員長、副委員長選出 ・前年度委員より引き継ぎ ・ベルマーク集計
イベント	4/19	第1回委員会 ・委員長、副委員長、会計選出、LINEグループ作成、委員会日時決定 ・各ブース役割決め、引継ぎファイル確認、三役→倉庫確
	5/10	第2回委員会 ・各ブース代表者へ引き継ぎ、資料作成用のファイル配付 ・よつばっこまつり活動計画表の作成のお願い ・開催場所の確認 ・昨年までに売れ残った商品の計数 ・スライム作りブースとスライムの試作
	5/31	外部ブース「白山クラブ」の参加決定

6. 執行部から

(1) 令和5年度PTA定期総会報告について

令和5年度PTA定期総会は、書面形式にて行われました。議案に対して回答していただいた賛否票の集計結果は、4月24日に学校メールからご報告した通りです。ご協力ありがとうございました。

(2) 来校時のお願い

- ・来校は、徒歩または自転車をお願いします。車での来校は禁止です。
- ・委員会活動のときも名札を必ず着用してください。
- ・委員会活動などで自転車を多数停めることが分かっている場合は、当日、安全管理員さんにおおよその自転車台数や駐輪時間をお伝えください。

(3) 会計からの連絡

- ・各種保険について
「PTA団体総合補償制度」、「個人情報漏えい補償制度」の申し込みをしました。

(4) 今年度の校外活動のご案内

地域学校活動推進員（旧ボランティアコーディネーター）について
今年度は、小川さん、森川さん、野中さん、横山さんが務めてくださります。

(5) 四小PTAサークルについて

PTAサークルでは、一緒に活動する仲間を募集中です。見学や体験会を行っていますので、各サークルの案内をご覧ください、興味のある方は是非一度ご参加ください。

- ・四小PTAバレーボール部

四小の代表として、今年度はPTA市民大会（7月27日）と我孫子PTA連絡協議会主催の大会（8月18日）に参加を予定しています。

- ・四小劇場「しゅがーぽっと」

四小の児童を対象に、劇・紙芝居などの公演を行います。今年度はよつばっこまつりに参加していただき

ます。

(6) 地区安全指導（校外パトロール）について

旗当番のパトロール場所は事故発生率の高い重要ポイントを絞って地域ごとをお願いしておりますが、朝の登校時間帯にどなたも立たれていない状況が散見され、地域からも心配の声があがっております。ご自身のパトロール当番を忘れないよう、再度当番表をご確認ください。皆さんの力で児童の安全を守っていただけるよう、ご協力をお願いします。

尚、当番表は個人情報になりますので、くれぐれもお取り扱いにご注意ください。

(7) 運動会を終えて

今年度は入場制限をなくして優先エリアでの参観となりましたが、皆さんのご協力のおかげで大きな混乱もなくスムーズに運営することができました。学年学級委員の皆さんには、決勝審判の補助を朝早くからご協力いただきました。ありがとうございました。

(8) こども110番登録世帯について

現在『こども110番』にご登録いただいている世帯は69軒です。地域の方の見守りやご協力に感謝をし、今後も登録を継続していただけるようお願いしたいと思います。

(9) 自動車・自転車兼用『パトロール票』について

『パトロール票』が破損してしまった方、新たにご協力いただける方は、担任の先生までお知らせください。

(10) よつぱっこまつりについて

今年度は、PTA主催でよつぱっこまつりを開催予定です。日時は10月5日（土）午後を予定しています。午前中は授業があり、給食を食べた後、自由参加となります。

前日の10月4日（金）は未就学児童検診となる予定です。現時点では、前日準備をどのように実施することになるか未定となっており、学校の先生方と話し合いをしながら検討させていただく予定です。10月5日（土）当日のお手伝いの方針を含め、詳細が決まりましたら追ってお知らせしますので、よろしくをお願いします。